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Hoy en LA PRENSA 
GR.A.PICA 

Amplios planes de servicio 
Me retiro del cargo de Gobernador del Distrito 
D-2, muy satisfecho de haber colaborado a con
ciencia, con los amplios planes de servicio que de
sarrollan los Clubes de Leones en el país, afirma el 
Sr. Francisco Merino González. 

Desactivan 16 minas terroristas 
En zonas de trabajos agrícolas, en los depar
tamentos de Cabañas y Cuscatlán, fueron desacti
vadas por el ejército durante operaciones de con
trainsurgencia. (Información en Pág. 59). 

Análisis de la libertad de prensa 

Sr. Francisco Mertno G. 

Un profundo análisis sobre la libertad de expre
sión, hizo el periodista y corresponsal de la AP 
Geprge Gedda, destacado en el departamento de 
Estado en Washington, en entrevista vfa satélite 
hecha por periodistas salvadoreños. 
(Información en Pág. 3). 

Pide no dañar al sector empresarial 
El Sr. Tomás Humberto Montoya, Presidente de la 
Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvado
reños (SCIS), formuló ayer un llamado a los grupos 
guerrilleros, para que ya no destruyan lo construi
do por el sector empresarial, porque esto daña al 
pueblo salvadoreño. 

Oiga Breeskln entusiasmada 
"Estoy muy feliz de venir a El Salvador a ayudar 
al Comité Pro Soldado Salvádoreño, para ayudar a 
los efectivos lisiados en combate·� dijo la ved�tte 
mexicana Oiga Breeskin, a su llegada al aeropuer
to de El Salvador. (lnf. en Pág. 3). 

"Drogadicción y tabaquismo" 
La Srita. Judith Guadalupe Patiño, Comisionada 
de la Asociación de Scouls, invita a la importante 
charla "Drogadicción y tabaquismo". El Dr. Ernes
to A. Urquilla disertará sobre los peligros de este 
mal y ofrecerá soluciones. Será este sábado a las 2 
p.m., en el Auditorium de la Cámara de Comercio . 

. Llamado a los políticos hace Crlstlanl 
La cuestión del diálogo, debe de sacarse del marco 
polftico, asf como se hizo con el diferendo con 
Honduras, y debe tomarse como una cuestión de 
verdadero interés nacional, dijo el Presidente 
Cristiani. (Información en Pág. 3). 

Candidatas de centros educativos 
Hoy un desfile de carrozas con las candidatas de 
varios centros educativos de la capital, recorrerá 
desde el Parque Bolívar las principales calles de la 
San Salvador, informaron miembros del Comité de 
Festejos Agostinos. (Información en Pág. 3). 

Editoriales 
Crlstlanl por la libertad de prensa 

Sr. Tom�s H. M_ontoya 

La APES desarrolló un foro sobre el trascendental y actualfsimo tema 
"El Periodismo en una Sociedad en Crisis". Aparte de la importancia del 
autoanálisis y contenido de las exposiciones presentadas, tuvo particular 
relieve lo expresado por el Presidente Cristiani. En lfnea coherente con 
su Mensaje del primero de junio, dijo: "La libertad de prensa es el princi
pal mecanismo que alimenta y fortalece el debate de los asuntos públi
cos". (Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
Avenida España puede ser desviada 
(Jueves 13 de julio de 1939). La Avenida España posiblemente sea desvia
da, y en tal caso dejaría de ser la calle más larga y recta de San Salvador. 
Esto, a raíz de la posible venta del terreno que sirve de tope a la Avenida 
España, en el barrio de San Miguelito. El propietario del inmueble, lo ha 
ofrecido en venta a Obras Públicas, pero como no se produce la transac
ción, lo venderá a quien se lo quiera comprar. Sin embargo, Obras Públi
cas y la Alcalclia capitalina, tratarán "de resolver este problemita". 
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Seguirá ayuda de Fra:U:ci� 
al país afirma embajador· 

"La ayuda de mi país a El Salvador, 
continuará", dijo el embajador de 
Francia, don Jean-Claude Fortuil 
ayer al mediodía, al referirse a los 
nexos de amistad franco-salvadoreña. 

Habló el funcionario, al responder a 
preguntas de periodistas salvadore. 
ños y extranjeros, en ocasión de inau
gurarse ayer al medioclia, una emisión 
de 600 mil sellos postales de homenaje 
al Bicentenario de la Revolución 
Francesa. 

El acto inaugural fue presidido por 
el vicepresidente de la República, Ing. 

Francisco Merino López, que cedió la 
colocación del sello simbólico inaugu
ral, al Embajador de Francia. 

El Embajador pronunció expresi
vas frases de encomio hacia la lucha 
los esfuerzos, abnegación y grandezá 
hospitalaria del pueblo salvadoreño . 

Se refirió el diplomático a la ayuda 
que ha dado el gobierno de Francia a 
El Salvador, desde antes, durante el 
terremoto, después, en el presente y 
en el futuro, de manera amistosa, pro
fundamente cordial y cariñosa. 

-Pasa a la página 1� 

Aumento en la producción 
de granos, registra el BF A 

Un incremento en la producción de 
granos básicos, en comparación con 
los índices de 1988, ha registrado el 
Banco de Fomento Agropecuario has
ta el mes de junio del corriente año. 

Según informa el BF A, un total de 
155,428 manzanas de cultivos de ali
mentos básicos, por un monto de 162 
mil 431 colones, ha financiado hasta el 
30 de junio del corriente año. 

Asimismo dice que las cifras reve
lan un incremento en la producción de 
granos básicos, en comparación con 
los indices del año pasado, que ascien-

den a 25 mil 200 manzanas y un au
mento de 50 millones de colones en 
créditos concedidos al término de ju
nio del corriente año. 

Refiere el BFA que en 1988, por 
esta época, el área de cultivos de ali
mentos básicos alcanzó la cantidad de 
130 mil 223 manzanas, por un monto 
de 112.5 millones de colones. 

Asegura que con el aumento a la 
producción de alimentos en 1989, se 
alcanza un 89% en el manzanaje y el 
101 por ciento en créditos otorgados 

-Pasa a ta p:lgina 23-

MOP trabaja en 4 áreas 
. , para reactivar econom1a 

En cuatro grandes áreas, que son: 
reordenamiento administrativo y téc
nico, vivienda popular, rescate vial y 
reconstrucción de edificios públicos, 
se encuentra trabajando ya el Minis
terio de Obras Públicas. 

Así lo manifestó ayer al pleno Legis
lativo, el titular de Obras Públicas, 
Ing. Mauricio Stübig, quien dio a co
nocer también la privatización de la 
Fábrica de Tubos La Lechuza, lo mis
mo que las canteras, viveros y tal.leres 
del MOP. 

Explicó que como primera medida, 
se exigió a cada Director, Jefe de De-

ARBOLES CAIDOS. A causa de las 
lluvias torrenciales de anteayer, caye
ron varios árboles en la Carretera Pa-

parlamento o Sección, indicara por 
escrito y en forma completa sus fun
ciones y las de sus empleados, con el 
fm de hacer un reordenamiento de 
todo el Ministerio, para convertirlo en 
u11.a organización eficiente, honrada y 
confiable. 

Inician reformas 

Anunció también que se ha iniciado 
la reforma administrativa y jurfdica, 
que debe generar la claridad que el 

-Pasa a la página 32--
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-Poto de LA PRENSA, por Aldana. 

namerjcana, en el tramo entre los ki
lómetros 23 y 34. La lda..se,vio.afecta
da y el tránsito vehícular súfrló serio� 
tropieros. 
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